
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
【第 3 回 学校運営協議会 ２月 14 日（水）】 

2 月 14 日の水曜日に，1 年間のまとめとなる学校運
営協議会を開催しました。学校側の取組について説明を
行い，参加者の方のご意見を聞かせていただき協議を行
いました。内容を抜粋してお知らせします。 
〇デジタル教材の長所を活か
して学習しているのがよくわ
かる。自分の苦手なところに戻
って学習している。それと並行
してじっくりと考えることに

力を入れてほしい。本当にわか
るのは時間がかかる。 
〇本当に言いたい事をきちん
と伝えることができるように
なってほしい。自分のために人と会話ができ，人と話し合って進めていけるよう
に。少人数で話し合っている姿をみたい。 
〇タブレットドリルの学習にひとりひとりが取り組んでいて，個の頑張りがみ
えた。ただ，視力の低下が気になる。時間を決めるとか遠くを見るとか配慮が必
要である。 
〇書く力は向上している。読む力をつけるために「読書」はとても大切である。
ほたるの会の方が毎月 1 回行っているが，もう１回は児童が好む本や職員が交
代で読み聞かせを行うとか工夫がいると感じている。 

〇タブレットの操作的な技術の習得もいるが，手書きで学習の足跡を残してい
くのも大事ではないだろうか。 
〇「気持ちのよいあいさつ」はどんなものなのか大人としても，考え実行してい
きたい。 
〇夢と希望を持って学習できる学校であってほしい。 
 たくさんのご意見ありがとうございました。引き続き「木谷チーム」一丸とな
って児童とともに地道に取り組んでいこうと思います。 
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ここう交通事故れまでここ

れまでの 

 地域の方から学んだこと 

(知) 確かな学力の定着

（徳） 豊かな心の育成 

（体） 健やかな体の育成 

 信頼される学校 


